
MEMÓRIA DA 4ª REUNIÃO DO SUBCOMITÊ ALTO TIETÊ CABECEIRAS 

GESTÃO 2017-2019 

DATA: 23/05/2018 HORÁRIO: 09h30 
LOCAL: SASPE – Serviço de Ação Social e 

Projetos Especiais - Suzano-SP. 

 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-ATC 

 

Entidade  Nome 

Sabesp Elis Regina Jesus 

DAEE Ana Paula Nunes Camargo 

Fundação Florestal Kátia Bastos Florindo 

Prefeitura Municipal de Poá Reginaldo Ribeiro 

Prefeitura de Salesópolis Solange Wuo Franco 

Prefeitura Municipal de Suzano Miguel Reis Afonso 

Associação dos Engenheiros e Arquit. de Suzano 
Roberto Saito (subst. Adriano Michel S. de 

Souza 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

FABHAT Hélio César Suleiman 

Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

COBRAPE Sávio Mourão 

INPE Raquel Melo 

SEMAE Mogi das Cruzes Camila Candiles Feitosa 

 

1. Abertura; 
 
Com início às 10h00, Miguel Reis Afonso, coordenador deste Subcomitê, pelo segmento 
dos municípios, abriu a reunião e agradeceu a presença de todos. 
Convidou para compor a mesa diretora: Hélio César Suleiman, presidente da FABHAT; 
Roberto Saito, da Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Suzano, coordenador 
pelo segmento Sociedade Civil, em substituição do Adriano Michel Souza; Ana Paula 
Nunes de Camargo, coordenadora pelo segmento Estado; Amauri Pollachi, 
representante da Associação dos Profissionais Universitários da SABESP – APU, 
coordenador da Câmara Técnica de Planejamento e Articulação, no CBH-AT e Sávio 
Mourão, da COBRAPE. 
 



Miguel Reis informou sobre a pauta da reunião que trata-se do Plano de 
Desenvolvimento e Proteção Ambiental do Gauió – PDPA-Guaió e abriu a palavra aos 
integrantes da mesa diretora: 
 
Hélio Suleiman (FABHAT) agradeceu brevemente a oportunidade de estar participando 
da reunião deste Subcomitê. Comentou que o Plano da Bacia foi deliberado pelo CBH-
AT em momento anterior à apresentação do presente PDPA, entretanto, ressaltou a 
importância do mesmo, devido as informações neste documento contidas devem estar 
alinhadas com as informações do Plano da Bacia, em momento de revisão. 
 
Amauri Pollachi (APU) observou a necessidade da manifestação deste subcomitê e 
então poder ser atrelado à CTPA. 
 
Ana Paula (DAEE) disse que o trabalho só é funcional com o apoio e participação de 
todos os atores. Agradece a presença de todos e desejou que seja feito um bom 
trabalho. 
 

2. Apresentação do PDPA - Guaió 
 
Após apresentação, Amauri sugeriu uma proposta de encaminhamento: formar um 
grupo com membros do Subcomitê ATC, da CTPA, municípios de Ribeirão Pires e Mauá, 
e Consórcio do ABC, para elaboração de uma minuta da Lei Específica do Guaió.  
 

3. Encaminhamentos: 
 
O Subcomitê ATC, fará um Ofício solicitando inclusão de pauta para a próxima plenária 
do CBH-AT, prevista para 28/06, sobre informações sobre o PDPA Guaió e criação do 
grupo para elaborar a minuta da Lei Específica. 
 
 

Finalizados os assuntos de pauta, Ana agradeceu mais uma vez a presença de todos e encerrou 

à reunião às 12h40. 


